



Fitch podría bajar calificación de Acapulco

La agencia evaluadora colocó en 'observación negativa' la calificación de la calidad del municipio; advierte que la calificación pudiera ajustarse a la baja en las próximas semanas

Fitch México colocó en "observación negativa (q)" la calificación a la calidad crediticia del municipio de **Acapulco**, Guerrero, y a uno de sus **financiamientos** por 360 millones de pesos.

La agencia evaluadora detalló que la calidad crediticia de Acapulco tiene la calificación "A(mex)q" , en tanto, el crédito bancario Scotiabank (2010), con saldo de 360 millones de pesos, registra la calificación "AA- (mex) vraq'.

Advirtió que la observación negativa indica que la calificación del municipio de Acapulco pudiera ajustarse a la baja en las próximas semanas, debido al posible deterioro en el desempeño financiero de la entidad.

Esto, señaló, derivado de un incremento considerable en el nivel de pasivo circulante o deuda no bancaria, un nivel de liquidez insuficiente para cubrir estas obligaciones financieras, así como un déficit presupuestal proyectado para el cierre de 2012.

Asimismo, indicó, cambios en la calidad crediticia del municipio pudieran afectar la calificación específica del financiamiento en la misma dirección.

De acuerdo con la información dada a conocer por el municipio, éste debe hacer frente a un adeudo estimado por dos mil 142.8 millones de pesos, compuesto principalmente por pasivo no bancario estimado en 746.4 millones de pesos.

La deuda bancaria de largo plazo ascendió a 438.4 millones de pesos a junio de 2012, compuesta por tres créditos.

Fitch considera que esta deuda se mantiene en niveles manejables, dados los términos y condiciones favorables de los créditos.